

Foro sobre las y los Defensores de Derechos Humanos, su aporte a la paz y la democracia



Todd Howland dijo en Pasto, Nariño, que es muy importante la labor de las y los defensores de derechos humanos en la promoción de la reconciliación. Se comprometió además a que la Oficina de la ONU para los Derechos Humanos trabaje con las instituciones del Estado, en particular con la Fiscalía, para impulsar las investigaciones de amenazas y asesinatos de defensores y defensoras de derechos humanos.

[Galería fotográfica...](#)